
,
..

,�, Dentista' "t-?Dermatologista
,�, Nutricionista ,��;'Psicóloga
9, Otorrinolaringologista

ALTHO INVESTE E PROMOVE-_-·-
"

.

PLIA AO DA LOJA DE LAGUNA
Laguna e região estão g

o conforto de ampliação da oja do

Mthoff Supermercados, no in cio da
venida Calistrato Muller Salle , com

'nvestimentos na ordem de RS

3}ilhões.,

área anterior houve o acréscimo e mais

00 metros quadrados de área oberta,
om mais terminais de caixa, facflitando
inda mais, com conforto, o atendilnento-

.r----" _

aos clientes, inclusive com ampliação nos

setores de bebidas, hortifruti, açougue
e congelados, remodelação da padaria
e aumento na oferta de vagas para
estacionamento.

Moderno, oferecendo milhares de

itens, o Atlhoff dota a cidade juliana com

um grande estabelecimento do gênero.
Hojecom140colaboradores,certame te

logo chegará a 200, fazendo com que à

filial da terra de Anita, com certeza, figure
entre as mais modernas de toda a rede,
lembrando que em dezembro, ela estará
completando 20 anos.Temos certeza de

que os investimentos proporcionarão
mais comodidade à população de Laguna
e visitantes, que certamente saberão
etribuir à família Althoff.

.:

NOVA LOJA O BOTICÁRIO:
MA EXPERIÊNCIA DE AMOR E BELEZA

,Hoje, 12, a partir das 10h, a loja mais cheirosa da cidade
estará de cara nova. O espaço de O Boticário, na rua.Gustavo
Richard recebeu um novo layout, com a exposição dos

produtos de forma ainda mais atraente e' que proporcionam
uma maior interação do cliente com os produtos: "As
melhorias fazem parte de um movimento nacional de
todas as lojas da marca, que até 2024 estarão com u,m novo

padrão. Um modelo focado na jornada do consumidor e

na experiência de compra, envolvendo tecnologia em um
ambiente projetado para encantar as pessoas", ressalta o

empresário Lindomar Luiz Junior.
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EMENDA PARA A CIDADE
O deputado estadual Zé Milton Scheffer (PP),
semana passada veio à Laguna pará "mais" do que
uma visita ao prefeito Samir Ahmad, a "entrega" de
uma emenda no valor de R$ 3 milhões, a ser utilizada
nos serviços de recuperação da pavimentação
asfáltica de todo o anel viário, desde o Posto

Gonçalves, no Portinho, até o Centro, dali às ruas
Manoel Costa, Tito Castro e Prefeito Guimarães

Cabral, avenidas João Pessoa e Getúlio Vargas, no
Magalhães e avenidas João Pinho, Senador Galotti
e Engenheiro Gafrée/Erwin Teixeira, no Mar Grosso.

Segundo o alcaide, com custo total de R$ 13 milhões.
/

MUDANÇA NA FLAMA
Através da portaria 1342/21, de 4 de novembro, Ailton
Bittencourt foi exonerado, à pedido, da presidência da

Flama-Fundação tagunense do Meio Ambiente.

TRANSPORTE COLETIVO
Em meio aos estragos produzidos pela desgraçada
pandemia, o setor de transporte coletivo, tanto à
nível municipal, para a nossa querida Lagunatur,
como para a Santo Anjo e Eucatur, que oferecem os

trechos para a nossa capital e Porto Alegre, tudo a

partir da Estação Rodoviária Municipal.
A Santo Anjo, de Laguna, para Florianópolis, está com

os horários, de segunda a sexta-feira, às 4h, 7h45,
13h30 e 2oh45; aos sábados às 4h, roh, 15h e 2oh45
e aos domingos, às 16h e 2oh45. Para Porto Alegre,
diariamente 1h15, 11h45 e 16h.
Já a Eucatur, para Florianópolis, diariamente às

13h50, Porto Alegre, 9h40, Curitiba às 13h40 e para
São Paulo às 17ho5. Enquanto isso, a Catarinense,
diariamente, para Curitiba às 17h45 e 21h45 e para São

Paulo, às 17h45.

.
. .; .

DatasHistóricas

PREFEITURA GANHA NOVO SISTEMA
PARA PROTOCOLO VIRTUAL

Desde ontem, 11, até a próxima terça-feira, 16, a Prefeitura de Laguna está comunica
que, visando a implantação de novo sistema, estará desativado provisorialllen�
sistema atual de protocolo virtual, ficando claro que o acesso será reativado nOdii

AMILTON ASSUME
SECRETARIA

Com a saída de Salesio Fernandes

Honorato, em portaria do último
dia 3, foi nomeado para o cargo de
secretário municipal de Administração
e Fazenda, Amilton Martins de Souza

que, conhecedor do setor, deverá
desenvolver um bom trabalho na

pasta. Que tenha muito sucesso! E

já que falamos em nomeações, é de
se destacar, também, a nomeação
da competente Jornalista Denise
Barreto Pegorara, para a direção do

Departamento Municipal de Esportes,
vinculado a secretaria municipal de
Educação e Esportes:

GOVERNADOR
MAURO DE NADAl

O governador em exercício, Mauro
de Nadai (MDB), termina hOje
11, uma rápida passagem pel;
Executivo estadual, dando Um
ritmo especial na função, já que
como presidente da Assembleii
Legislativa tem aparecido Com
força, afé mesmo pelo seo
dinamismo e dedicação. Aindl
que houvesse a vontade de, Como
tal, visitar Laguna, à convite do
advogado Thiago Duarte, fica0
para uma outra oportunidade.

Tempo em Laguna Dia 3

Hoje (12): Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite com muitas nuvens. Temperatura
amena. Vento sudeste a leste, fraco a moderado .

.Min. 15°C - Max. 22°C / Chance de chuva: 0%

Ronnie

Bernardes,
Residia no Magalhães.

Dia 4

- MagnaMachado, 65
.

Residia no Magalhãe
Amanhã (13): Tempo com sol e algumas nuvens.

Temperatura em elevação. Vento leste a nordeste, fraco a

moderado.
Min. 15°C - Max. 25°C / Chance de chuva: 0%

Fases da lua

Dia 5

- Zilair Araújo Kjelin,
anos. Residia no li

Alto.

Domingo (14): Tempo com sol e algumas nuvens.

Temperatura em elevação. Vento nordeste, fraco amoderado
com rajadas.

Min. 14°C - Max. 26°C / Chance de chuva: 0%

Dia 9
- Manoel Jarbas Fr

83 anos. Era casado'
a lagunense Ma

dos Santos e residi!
Criciúma ..

A batalha de reconquista de Laguna pelas forças imperiais, em
novembro de 1839. Ilustração do artista catarinense Rafael Mendes

de Carvalho (1817-1870), original na Biblioteca Nacional.

»12 - 1997 - Para falar aos servidores da Agência local,
visita Laguna o presidente do INSS - Instituto Nacional de

Seguridade Social, LuizAlberto Lazinho.
» 15 � 1839 - Batalha naval junto aBarra de Laguna, onde os

imperiais com 22 navios, derrotam a marinha republicana,
composta por seis navios. Na batalha destaca-se a coragem
de Anita e acontecem muitas mortes. A derrota obriga os

republicanos a retirarem-se de Laguna, colocando fim ao

curto período de 107 dias de existência daRepública Juliana.
»15 - 1889 - Surge o jornal "Liberdade".
»15 - 1839'- As forças legais que entraram em ação, nesta
data, retomaram Laguna, colocando um final na República
Catharinense, aqui instalada desde julho.
»18 - ]889 - A Câmara Municipal da Laguna, por
deliberação de seus membros, adere ao novo regime
republicano, implantado no País.

Tabuas das marés

BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAM AR

03:55=0.1 - 23:02=0.2 05:06=0.1 - 21:04=0.3 06:25=0.1 - 23:10=0.3

<.. - Crescente - até 18

,'ór - Cheia - de 19 até 26

� - Minguante - de 27 até 3/12

8- Nova- de4/12 até 10/12

HOJE
PREAMAR - Hairan de Oliveira A

69 anos. Residia nO �

Alto.

AMANHÃ DOMINGO
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AS AMEAÇAS SOBREA TERRA PRESENTES
NA COP26 EM GLASGOW?

A erosão da Matriz Relacional
Perdeu-se a perspectiva do
Todo. Ocorreu uma verdadeira

fragmentação e atomização da
realidade e dos respectivos sabares.

Sabe-se cada vez mais sobre
cada vez menos. Tal fato

possui suas vantagens mas

também seus limites. A
realidade não é fragmentada.
Por isso os saberes também
não podem ser fragmentados.
Falamos da aliança entre

todos os saberes, também
dos populares (Prigogine).
Deixou-se de considerar as

relações de interdependência
que todas coisas guardam
entre si. Numa palavra:
erodiu-se a matriz relacional
de todos com todos, que
envolvem opróprio universo.
Nada existe fora da relação.
Numa poética formulação
do Papa Francisco em sua

encíclica Laudato

�
�
O
CC
O
'Q
.�

)�
O si: sobre o cuidado

da Casa Comum

� (2015) se afirma:

• ., O Sol e a Lua,
...... o cedro e a

.
florzinha; a águia

e o pardal, o espetáculo de
sua diversidades significa
que nenhuma criatura se

basta a si mesma; elas são

interdependentes uma das
outraspara se completarem

, mutuamente no serviço
uma das outras! (n.86)
Se realmente todos estamos

entrelaçados, então devemos
concluir que o modo de produção
capitalista, individualista,

• depredador da natureza,
.

visando
o maior h16ro possível sem se dar
conta das relações existentes entre

todas as coisas, emitindo gases de
efeito estufa, está na contramão
da lógica da natureza e do próprio
universo.

A Terra nos criou um lugar amigável
para viver mas nós não estamos nos

mostrando amigáveis para com ela.
Ao contrário, movemos-lhe uma

guerra, sem chance de ganhá-la, a

ponto de ela não aguentar mais e

começar a reagir numa espécie de

contra-ataque. Este é o significado
mai.or da intrusão de toda uma gama
de vírus, especialmente do Covid-19.

(Final)

De cuidadores da natureza nos

fizemos em seu Satã ameaçador.
Ou mudamos ou podemos correr o
risco de desaparecer
Até o advento da modernidade o ser

humano percebia-se ligado ao Todo.

Agora a Mãe Terra foi. transformada
"num banheiro" e "estamos cavando
nossa sepultura" disse o Secretário
Geral da ONU António Guterres ao

abrir os trabalhos na COP26 no dia

31/10/2021, ou num baú cheio de
recursos a serem explorados. Nessa
compreensão que acabou por se

impor, as coisas e os seres humanos
estão desconectados entre si, cada

qual seguindo um curso próprio.
.

A ausência do sentimento de pertença
a um Todo maior, o descaso pelas
teias de relações que ligam todos
os seres, tornou-nos desenraizados
e mergulhados numa profunda
solidão, coisa que o impedia uma

.

visão integradora do mundo, que
existia anteriormente.

Por que fizemos. esta

inversão de rumo? Não
será uma única causa, mas

um complexo delas. A
mais importante e danosa
foi termos abandonado a

referida Matriz Relacional,
vale dizer, a percepção
da

.

teia de relações que
entrelaçam todos os seres.

Ela nos conferia a sensação
de sermos parte de um Todo

maior, de que estávamos
inseridos na natureza como

parte dela, como irmãos e irmãs,
como afirma a Fratelli tutti do

Papa Francisco e não simplesmente
seus usuários e com interesses
meramente utilitaristas. Perdemos
a capacidade de admiração pela
grandeur da criação, de reverência
face ao céu estrelado, de respeito por
todo tipo de vida e da capacidade de
chorar pelo sofrimento da mai�ria da
humanidade.

\

Se não fizermos esta virada de
"senhores e donos" (dominus)
da natureza para "irmãos e irmãs

(frater) entre todos, da humanidade
e da natureza, não serão eventuais
acordos alcançados na COP26 de

diminuição de gases de efeito estufa

que irão nos salvar. A questão é a

mudança de paradigma. Oumudamos
ou corremos o risco de desaparecer
da face da Terra.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Não contírol)e tudo! \

também disparam essa disputa
interna. E adivinha quem ganha
na maioria das vezes? O crítico, o
qual, quase sempre, nos paralisa.
Por isso, não contar a ninguém
pode ser estratégico.
Um ponto importante é que não

controlamos tudo, não

ternos o poder de saber o

que as pessoas vão fazer e
.

falar, por isso, se preservar
em algumas situações.
pode garantir mobilidade,
pode possibilitar que
você -continue em frente.

Desenvolvimento E já {que não controlamos
Socioeconômico

Educadora O externo, podemos
controlar aquilo que
vamos compartilhar com

as pessoas ao nosso redor,
seja no trabalho, seja na

jogo interior, ternos diálogos vida pessoal. Cuidado, as pessoas
dialogam cõm a qualidade do

Imagino que ao longo da sua

vida, sua mãe ou seu pai, e talvez

alguém muito conhecido e que

goste de você tenha· lhe

dito, não conte tudo o que
as pessoas não sabem, assim
não estragam. Ou, não conte

porque as pessoas
vão colocar "olho

gordo" em sua vida
ou negócios. Já ouviu
isso?

Bem, falasessas

não estão no todo

equivocadas, fazem
sentido sob urna ótica,
a ótica do nosso jogo
interior, ou The Inner

Game, de acordo com

Tim Gallwey, criador
deste método. No

Psicóloga
Mestra em

Executiva I

,j
t

Teólogo, escritor
e professor
universitário

internos que nos acionam �
tempo todo, diálogos críticos,
julgadores e também diálogos

assertivos e de crescimento. E

obviamente começam em nossa

mente, mas as opiniões 'alheias

jogo interior que possuem, por
isso, não ouvir opiniões alheias
em determinadas situações, pode
garantir seu placar vencedor.
Pense nisso!

Pois é!!!!!!!!!!!!!

É ... r pra ajudar
não tem ninguém ....
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PatóQuia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS-
Missas hoje, 12, às 16h na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, no
Progresso, 19h na Capela Sagrada Família, na Praia do Sol e às 20h na

Capela de Nossa Senhora dos Navegantes, em Nova Fazenda; amanhã,
13, missas às 18h na Matriz Santo Antônio dos Anjos e na Capela de
São Sebastião, em Barranceira, 19h15 na Igreja de Santa Terezinha
do Menino Jesus, no Mar Grosso, Capelas da Mãe Peregrina, no

Loteamento Juliana e Sagrado Coração de Jesus, no Portinha; domingo,
14, às 8h na Capela de Santa Bárbara, em Caputera, 9h15 na Capela de
São Judas Tadeu, em Barbacena, 9h30 na Matriz, 10h30 na Capela do
Sagrado Coração de Jesus, no Portinha e às 19h na Matriz e na Capela
de Auxiliadora, no Progresso; terça -feira, 16, às 6h30 e 19h, naMatriz;.
quarta-feira, 17, às 15h, na Matriz.

Janelas-& Estilos

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

. Estratégia, união e muito planejamento.
O programa Laguna 2030, realizado pela
Prefeitura de Laguna, reuniu na segunda-feira
(8), agentes do setor público e privado para
debater ações visando o desenvolvimento da
cidade.

Em pauta a discussão de estratégias e

apresentação de projetos de melhorias na

infraestrutura e turismo, visando sempre
o avanço. social e econômico de nosso

município.
Na abertura, usou da palavra, como

palestrante, o Superintendente de Turismo
de Florianópolis, Vinicius De Luca, que
compartilhou alguínas medidas já aplicadas
em outras cidades, como a propria capital
catarinense. "É essencial que todos os projetos
da prefeitura estejam entrelaçados com o setor

Chama-se balaústre (do Latim "balaustium") essas pequenas
colunas ou pilares que sustentam os corrimões � capeamentos
dos parapeitos. Originalmente, por sua aparência, seu nome foi

inspirado nas flores das romeiras. Com o tempo, sua forma evoluiu
e adquiriu diversos contornos, sendo o mais comum em tipologia de

"garrafas", bastante encontrado na cidade.

LAGUNA2030
privado, especialmente no turismo para mais

rapidez na execução dos projetos", sugeriuDe
Luca, que é turismólogo.

Durante o painel, a gestão municipal
exaltou as pnncipais potencialidades
de Laguna, como as festas

-

tradicionais,
artesanato, rota gastronômica, ecoturismo,
rota da Baleia Franca, pesca artesanal, história
e outros importantes pontos turísticos. Para
o prefeito Samir Alunad, o importante é que
Laguna olhe para frente. "Nossa cidade tem

muito potencial econômico que pode. e deve
ser mais explorado, especialmente através de

projetos que visem o seu desenvolvimento

econômico, social e cultural. Os debates são

paraum futuro próximo, exatamente em 2030,
mas a maioria dos projetos que apresentamos
já estão em fase de elaboração e execução",

antecipou o chefe do executivo.
Conforme o governo municipal, alguns

dos projetos para até 2030 são a criação de
uma nova rodoviária; construção da sede do

paço municipal e de um espaço para grandes
eventos, sem esquecer melhorias do nosso

Hospital, educação inclusiva através da escola

bilíngue, implantação deJO kms de ciclovias,
pavimentação da rodovia Ageu Medeiros .e

da estrada LG�050 (acesso a Ponta da Barra);
Ponte do Pontal,' requalificação viária da
Avenida Colombo Machado Salles, acesso

viaNorte da Praia do Sol, Parque da Pedra do

Frade; dragagem do rio Parobé, revitalização
do Sambódromo e deck na orla da Lagoa.

Aínda durante o encontro, o Secretário
estadual da Infraestrutura e Mobilidade,
Thiago Vieira, ressaltou o compromisso do

governo estadual para a realização de todas
as planejadas, como a sonhada ponte da Ponte
da Barra. Na opinião do secretário, "Laguna
e Santa Catarina nunca estiveram com tantos

recursos e investimentos para a realização de
obras".

O encerramento de palestras foi com o ex

secretário de Turismo de Balneário Camboriú,
Hélio Dagnoni, que trouxe

.

ao evento as

colaborações que as entidades privadas podem
contribuir para o fomento do desenvolvimento
túrístico no município. "Laguna tem muito

potencial e com diversos atrativos turísticos

que merecem ser trabalhados através de

parcerias com o setor público privado, como
mais ações de rotas históricas, valorização
do Camarão Laguna e preservação de rotas

�..
cênicas", concluiu.

SEMANA DE FORMAÇÃO CONTINUADA
As -21 unidades de ensino da rede

pública municipal de Laguna, nos últimos
dias promoveram a 93 Semana de Formação
CONtinuada 'na Escola, tendo como tema

central o "Desenvolvimento da competência
sócio-emocional- na escola". e o tema

transversal a "Inteligência Emocional".
Várias palestras e oficinas foram

apresentadas aos profissionais que atuam

nas creches e escolas municipais, trazendo à

tona o. assunto de extrema importância, pois
os envolvidos em todo o processo de ensino
e aprendizagem estabelecem relações
interpessoais e intrapessoais nos ambientes
de trabalho e pessoais, os quais interferem
diretamente na vida de todos,

Para a formadora,' Professora Geovana

Pereira, "a formação continuada na escola
é uma bela oportunidade de semear tempos
melhores para educação formadora. e

transformadora, perpassando por valiosos
encontros. Admiração é a palavra que define

o que aconteceu com o tema da formação
deste mês". Geovana ainda citou Rubens

. Alves, dizendo que "Eu quero desaprender
para aprender de novo. Raspar as tintas com
que me pintaram. Desencaixotar emoções,
recuperar sentidos", concluiu.

Por sua vez, o secretário de Assistência

Social, psicólogo e professor, Enivaldo

Torres, que também participou como

formador esse mês, apresentou um resumo

da sua experiência e que se' "faça o teu

melhor, na condição que você tem, enquanto
você não tem condiçõesmelhores, para fazer
melhor ainda!"; de Mario Sergio Corte lIa.

A formação contou ainda com Graziela

Laurinda, professora com vasta experiência
na Educação Especial, que resumiu sua

experiência como "maravilhosa, sendo
esta uma troca necessária para todos os

profissionais da educação", defendeu.
AFarmação deMediadores, que antecede

toda a abordagem acerca do tema nas

escolas, teve como especialista a Professora
Lucimara Maia da Silva, que resgatou
o conceito de uma educação sistêmica,
como uma abordagem metodológica que
traz consigo uma intervenção prática no

trabalho, com a.s escolas, permitindo utilizar
a força que está nos alunos na família, nos

professores a serviço da Aprendizagem.
A destacar também a participação da

Psicóloga Ana Paula, que promoveu a

integração, Professora Cristine Guedes
e Professor Márcio, os quais estiveram
visitando unidades e participantes dos
momentos de estudos e discussões.
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Opinião
,. A literatura, os escritores e a escola

*Por Luiz CarlosAmorim

o escritor foi e ainda é, para as crianças que estão começando a descortinar
o infinito horizonte da palavra, algo inatingível, meio mágico, talvez mítico.
Isso, dito por elas mesmas. A criança é naturalmente curiosa, sedenta de
conhecimento e experiência, e ficar cara a cara com um escritor, conheça ela
a obra dele ou não, é um acontecimento no mínimo singular. É claro que se

ela tiver lido algum texto, algum livro do autor que lhe for apresentando, o
interesse pode ser maior. Descobrir que o escritor é alguém igual a ela, uma
pessoa comum que tem o domda palavra, pode ajudar a criança e perceber
que ela é capaz de ser o que ela quiser. í
Já fui convidado várias vezes para dar palestras e entrevistas a estudantes

do primeiro e segundo graus e sei bem da reação e da receptividade deles.

Eu prefiro dizer que fui conversar com os estudantes do que "dar palestra"
e prefiro, também, conversar com o primeiro grau, porque a criança é mais

espontânea, participa mais, tem mais interesse do que o adolescente e o

jovem, que têm receio de se expor. O "palestrante" escritor não precisa
preparar nada, pois as crianças, os estudantes perguntam, querem saber sobre

tudo: o processo de criação, a seleção, o controle de qualidade, a edição, a
, publicação, a venda - desde o início, da produção do texto, seja ele poesia ou
prosa, até chegar às mãos do leitor. E o resultado disso, o impacto tanto no

leitor como no autor. Quando
as perguntas terminam,
pedem autógrafos, mostram

sua própria produção, pedem
dicas.
Essa integração entre o escritor
e a escola é desejável e existe,
em algumas escolas. Não com

a frequência e na quantidade de
escolas que gostaríamos, mas

existe. Oficialmente, existe
um projeto chamado Programa
Autor/Escola, que foi lançado há alguns anos em Santa Catarina e chegou a

acontecer de fato por algumas poucas vezes. No entanto, o que existe hoje
são iniciativas isoladas de escolas, professores e alguns escritores, em uma

outra cidade.

Infelizmente, apesar dos bons objetivos, do incentivo à leitura junto aos

leitores em formação e da divulgação do escritor regional, o projeto apenas

t> vem à tona, de tempos em tempos, com promessas de reativação que nunca

se cumprem. O que existe de concreto é o trabalho dos bons professores
de Português e Literatura, que convidam escritores de suas respectivas
regiões para comparecerem as suas escolas. E o resultado é fabuloso, com os

estudantes recriando a obra lida - sim, porque eles leem - em outras mídias,
como' teatro, vídeo, poesia, quadrinhos, etc. Tomara que esses quase dois

anos sem escola em razão da pandemia de covid19 não venha a acabar com o

bom trabalho de alguns professores dedicados e abnegados, que conseguiam
dar foco à literatura e incutir o gosto e o hábito da leitura nos leitores em

formação.
*Escritor, editor e revisor - Cadeira 19 da Academia Sulbrasileíra

de Letras. Fundador e presidente do Grupo Literário A ILHA, que
completa 41 anos em 2021. Http://luizcarlosamorim.blogspot.com.br -

http://www.prosapoesiaecia.xpg.com.br

" Descobrir que o escritor
é alguém igual a ela,
uma pessoa comum que
tem o dom da palavra,
pode ajudar a criança
e perceber que ela é

capaz de ser o que ela

"quiser.

Artigos ou cartas, envie para redator@jomaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

LAGUNENSE BRILHANDO
NO FUTEBOL PAULISTA
Anderson Idalêncio da

Rosa, nascido aqui em 03 de

novembro de 1993, portanto
com 28 anos, 1,75 de altura,
atleta que foi revelado pelo
Corinthians Paulista, participou
da campanha que levou o

Novorizontino da série C para
a Série B do Campeonato
Brasileiro.

Com contrato até 30 de

abril de 2022, ele é um meia

ofensivo e além do Timão, já
atuou pelo Bragantino, Avaí,
Capivariano (SP), MogiMirim,
Cabofriense, ABC,Associação
Ferroviária de Esportes, de

Araraquara e São Caetano.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL

PARA ELEIÇÃO DE PROVEDOR E VICE-PROVEDOR -

.

BIENIO 2022-2023

A IRMANDADE DO SANTÍSSIMO SACRAMENTO E SANTO ANTÔNIO
DOS ANJOS DA LAGUNA, por meio de seu provedor, com furrdamento no

.

art.4°, caput, e §§ 10,20 e 40 do seu Estatuto, vem convocar todos os membros

da organização religiosa para participarem da assembleia geral extraordinária

que será realizada no dia 12 de dezembro de 2021, a partir das 20h:30min, na

IgrejaMatriz Santo Antônio dos Anjos da Laguna, tendo corno pauta a eleição do
.

Provedor e Vice-Provedor biênio 2022-2023, a qual terá início com a presença

mínima de 50% (cinquenta por cento), mais 01 (um), do total de membros

que compõem a Irmandade e, não havendo o referido quórum, a eleição será

realizada 30 (trinta) minutos após a primeira chamada com o número de irmãos

que estiverem presentes, cujo término da eleição será às 22h:00min.

Laguna - SC, 09 de novembro de 2021

Leonardo João Demetrio Junior (CPF 018.057.339-07)
Irmandade do Santíssimo Sacramento e Santo Antônio dos Anjos da

Laguna
(Provedor)

/

EDITAL DE CITAÇÃO, COM PRAZO 15 (QUINZE) DIAS, EXTRAÍDO
DOS AUTOS DE AÇÃO DE USUCAPIÃO, PROCESSO N° 5002784-

61.2021.8.24.0040/SC, MOVIDO POR FIDELINO DIAZ ENRIQUEZ EM

FACE DE JOSÉ ARNO RAMOS, NA FORMA ABAIXO:

FAZ-SE SABER, aos que o presente EDITAL DE CITAÇÃO, com prazo de 15

(quinze) dias, expedido nos autos acima, virem ou dele tiverem conhecimento

ou a quem interessar possa, acerca do ajuizamento da ação' de usucapião em

epígrafe, em trâmite perante a 2a Vara Cível da Comarca de Laguna, movida por
FIDELINO DIAZ ENRIQUEZ em face de JOSÉ ARNO RAMOS, objetivando
usucapir o .imóvel localizado na Rua Sem Denominação, Bairro Farol de Santa

Marta, CEP 88.790-000, Distrito 01, município de Laguna/SC, com 323,10m2
- Referência Cadastral n° 41334, bem como para oferecer CONTESTAÇÃO,
se quiser, por petição, no prazo de 15 (quinze) dias, conforme art. 335 do

CPC/2015. Tudo conforme o r. despacho proferido em 13/10/21, a seguir
transcrito: "I - Citem-se os confrontantes do imóvel e eventuais cônjuges ou

companheiros para, em querendo, apresentarem contestação no prazo legal,
sob pena de confissão e revelia. II - Cite-se por edital (Diário da Justiça)
eventuais interessadoslréus ausentes, incertos ou desconhecidos para, no prazo
de 30 (trinta) dias, em querendo, oferecerem contestação, sob as penas da lei.

Ainda, deverá a parte autora comprovar a publicação do edital em jornal de
circulação local, por 2 (duas) vezes, e com intervalo mínimo de 15 (quinze)
dias. III - Havendo proprietário registral, cite-se, inclusive seu cônjuge ou

companheiro, com as advertências e cautelas legais. IV - Expeçam-se ofícios

à União, Estado e Município para manifestarem interesse no imóvel objeto da

presente ação, inclusive na condição de confrontante, no prazo de 15 (quinze) .

dias, sob pena de preclusão. Cumpra-se". E, para que chegue ao conhecimento

de todos, foi expedido o presente edital, que será afixado em local de costume

e publicado no Diário Oficial do .Estado de Santa Catarina, na forma da lei,
cientificado o réu de que a sede deste Juízo está localizada na Rua Arcângelo
Bianchini, na 69, Bairro Progresso, CEP 88790-000, em Laguna/SC, e de que
o horário de atendimento ao público nas dependências do juízo é das 12h às

19h. DADO E PASSADO nesta cidade de Laguna, Estado de Santa Catarina,
aos 11 de novembro de 2021.
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Bicentenário deAnita Garibaldi
_."

BIBLIOTECA PÚBLICA DEBATE SOBRE
MULHERES CATARINENSES NA LITERATURA

A terceira edição do projeto "Roda
de Conversa Mulheres Catarinenses na

Literatura", idealizado pela Biblioteca
Pública de Santa Catarina (BPSC), acontece

na próxima quinta-feira.: 18. A temática
será Mulheres Catarinenses na Literatura -

Bicentenário de Anita Garibaldi, e o encontro

terá a participação das escritoras/pesquisadoras
Nelma Baldin, Edla Zim, Lélia Pereira Nunes
eMariaAparecida Ramos Dias, com mediação
da jornalista Renata Marques De Avellar DaI
Bó.

O objetivo é conhecer o que as escritoras
catarinenses pesquisaram, escreveram e

promoveram durante o bicentenário de
nascimento de Anita Garibaldi, valorizando
a memória da heroína, sem deixar de lado o

incentivo à leitura, à escrita e à pesquisa. O
encontro será transmitido de forma virtual, às
16 horas.

Conheça as participantes
Maria Aparecida Ramos Dias: é arte

educadora, professora de filosofia e escritora.

Especialista em Pedagogia da Arte (UFRGS),
com Graduação em Filosofia e Licenciatura
Curta em História (Unisinos), formação em

Magistério, Teatro eVoga.Membro do Coletivo
Anita Garibaldi de Garopaba, da ALBSC e do
Núcleo de Contadores de Histórias - Seccional

Garopaba. Atua como feminista e ativista
culturalem diversos estados e países.

Renata Marques De AveUar Dal
Dó (escritora e mediadora da roda): é

jornalista e escritora. Doutoranda em Ciências
da Linguagem pela Unisul. Há nove anos

possui. uma coluna semanal de crônicas no

Jornal Diário do Sul e há cinco apresenta o

programa Bate-Papo Literário na UNlTVSC.É
presidente-coordenadora' da Associação de
Jornalistas e Escritoras do Brasil (AJEB) -

coordenadoria de Santa Catarina, membro e

Assessora Cultural da Academia Tubaronense
de Letras (Acatul) e Membro fundador no

Núcleo Acadêmico Italiano diScienze, Lettere
e Arti (NAlSLA).

Edla Zim: é natural de Tubarão (SC),
cidade onde vive. Possui formação acadêmica
em Relações Públicas, Comunicação Social
- Habilitação em Publicidade e Propaganda
e Administração e é pós-graduada em

Gestão Empresarial e Recursos Humanos.
Atua como palestrante motivacional na área,

comportamental. Cronista no instagram
da CliqueRH e membro da AJEB-SC -

Associação das Jornalistas e Escritoras -

coordenadoria . de SC. Atualmente estuda
Escrita Criativa e literatura infantil. Participou
de diversas coletâneas e é autora de quatro
obras de Literatura infantojuvenil.

Nelma Baldín: possui mestrado em

História também pela Universidade Federal
de Santa Catarina - na área de História do
Brasil - Relações Internacionais e Doutorado
em Educação pela Pontifícia Universidade
Católica de São Paulo. Tem Pós-Doutorado
na Università Degli Studi di Bologna (Italia),
na Università Degli Studi di Roma "La

Sapienza'' e na Universidade de Coimbra

(Portugall) .. Professora da UFSC nos Cursos
de Graduação em História e Mestrado em

Educação e Professora dos cursos de Mestrado
em Educação e Mestrado e Doutorado em

Saúde e Meio Ambiente da Univille - Campus
Joinville. Secretária Geral do Instituto
Histórico e Geográfico de Santa Catarina

(IHGSC), publicou 5 (cinco) livros solo e 12

(doze) livros em co-autoria .e organizou seis
livros e Coletâneas além de capítulos de livros
e mais de 30 artigos publicados em Revistas
nacionais e internacionais.

Lélia Pereira da Silva Nunes: é

brasileira, de Tubarão (SC). Cidadã Honorária
de Florianópolis, onde reside desde 1970.

Socióloga, investigadora, escritora, professora
da Universidade Federal de Santa Catarina.
Presidiu entre 1997 e 2004 a Fundação
Cultural de Florianópolis Franklin Cascaes.
É doutoranda em Literaturas e Culturas
Insulares (Universidades da Madeira). Titular
da Cadeira 26 da Academia Catarinense de

Letras, ocupa o cargo de Secretária Geral.
Emérita do Instituto Histórico e Geográfico de
Santa Catarina. Há cinco décadas dedica-se à
Cultura Catarinense, em particular à cultura
tradicional açoriana no suí do Brasil e nos

Açores. Divide-se entre a escrita livre (crônica)
e o ensaio. Publicou recentemente Corpo
de Ilhas, 2a edição de Na esquina das Ilhas,
Pedra de Toque e a 4a edição de Caminhos do

Divino, um olhar sobre o Espírito Santo em

Santa Catarina. É colaboradora nos jornais
Diário dos Açores (PDL), Portuguese Times

e Tribuna Portuguesa (USA), no Luso Presse

(Ca) e no- Notícias do Dia (Florianópolis).
Coordena o Blog Comunidades da RTPAçores

desde 2008. Integra o Conselho Consultivo da
Bruma Publications, do Portuguese Beyond
Borders Institute (PBB), U.E.da Califórnia e

é Vice Presidente do Conselho Municipal de
Educação de Florianópolis.
Ano de Anita

Essa programação integra o Ano
Comemorativo do Bicentenário de Nascimento
de Anita Garibaldi, instituído por meio de
decreto. Desde 2019, a FCC vem trabalhando
na organização de atividades para 2021 junto
à Comissão Estadual Comemorativa ao

Bicentenário de Anita Garibaldi. Tal Comissão
foi instituída por meio da Portaria FCC n°

39/2019, e tem o objetivo de promover e

difundir a história da heroína catarinense. O

grupo é composto por diversos órgãos públicos,
como Secretarias de Estado e prefeituras, além
de entidades públicas e privadas. O calendário

. internacional das comemorações, onde estão

inseridas ações de todos os entes que compõem
o grupo, vem sendo organizado pelo Instituto

CulturAnita, de Laguna; e, na Itália, pelos
parceiros Museu e Biblioteca Renzi, Instituto
Garibaldi Da Vind e Associação Nacional dos
Veteranos Garibaldinos.

Serviço
O quê: Roda de Conversa "Mulheres
Catarinenses na Literatura - Bicentenário de
Anita Garibaldi"

Quando: 18 de novembro de 2021 (quinta
feira), às 16 horas.
Transmissão pelo canal de vídeos da FCC no

YouTube: HTTPS://www.youtube.com/user/
ImprensaFCC

"",

VENDAS E LOCA· OES
#!III •

CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPOES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00041
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Satles, 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 105/ Laguna SC
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Uma rua, uma história
Médico clínico geral, veio da

Itália para o Brasil em 1914, à

mando do governo italiano para

trabalhar durante seis meses em

Urussanga. Cumprida a etapa e

pronto para voltar, eclodiu a guerra

e com isso, acabou ficando por

aqui, trabalhando no Hospital de

Caridade Senhor Bom Jesus dos

Passos, casando-se com dona Maria
Pinho e tendo o filho Aurélio, o

nosso atencioso médico igualmente
de saudosa memória. É nome de

rua na praia do Mar Grosso.

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

Parte da agora avenida perimetral, em 1937.

...e hoje

o mesmo local hoje.

Hamilton
Custódio de Bem

Lagunense nascido em IOde janeiro de 1950, portanto com

71 anos, Hamilton Custódio de Bem, é filho de dona Cilézia, e de
Custódio Manoel de Bem. Fez os estudos primários na Escola

Ana Gondin, o ginasial, parte no antigo Ginásio Lagunense e

outra parte no CeaI ou mais exatamente no Colégio Secundário

José Fernandes Martins. Arquivista formado, com nível

superior, o conhecido Abelha, gente simples e de muito valor,
é aposentado da Receita Federal, instituição a que serviu por
muitos anos, atuando como agente em São Joaquim e Laguna
e como substituto em Lages e em Tubarão. É casado com dona

Fátima (Antonio Thomaz) e claro, sua alegria é curtir os filhos

Alex, Jéssica eMichele. Lagunense dos mais ferrenhos, sempre
teve participação ativa na cidade, ora sendo tesoureiro do Iate

• Clube, ora do Laguna
Esporte Clube e até

do PDT local, sem

esquecer que foi vice

presidente do Clube
Blondin, na época
de seu centenário.

Torcedor do Vasco da

Gama e Figueirense,
na juventude atuou, com destaque pelo Barriga Verde FC,
Ponte Preta e Tep (Turma da Esquina do Paulista). Pelo que já
fez para a nossa comunidade, fica aqui, mais uma vez, a nossa

homenagem e reconhecimento.

Em 21 de novembro de 2016, a sempre querida professora Amélia Baumgarten Baião, por sua destacada atuação, recebia

homenagem do Conselho Estadual de Educação, por indicação do hoje secretário de Educação da capital, Mauricio Fernandes

Pereira, que também aparece na foto, juntamente com outras lideranças da área.

Aqui seu carro
vale muitQ,�nfira
todo nosso unIVerso'

de serviços.
.

t! () iJ
Balanceam.ento �metri� Tooca.,de óleo

(Qnti nt

PNEUS1'ARA CARROS, CAM/NHONEJE$ECAMINHQEs. @483628.4148'
wwlluni
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Psicóloga, mestra
em Desenvolvimento

Socioeconômico,
Educadora Executiva e

.,Çolunistà do JL, Letícia
Zanini, brinda a pas�agem

do seu aniversário na

próxima 'quirft�";_feira;
-

18. Ad::lta certamente
' -sêr.-� c6�r;;,0ra'd"i'na
:Cómp.anhi.C3 d-o.:esposo,-----:---·

..-..=�.� . .R�.f-ia;o.,..fi.lhG>5Davi e .

• '0 _ _ •

. ---N1+g�re:&a'm!�, .�nia. _

�. V·

A conhecida odontóloga,
dra. Cibelle (Algarves), na
próxima terça-feira, 16,
receberá os parabéns pelo
seu aniversário, ao lado
dos filhos Maria Cláudia,
Marcus e claro, do marido,
também odontólogo, dr.

,. Marcus Grandemagne

Na ilha capital, onde reside,
a nossa querida Maria de

Lourdes Goulart Barreto, está
recebendo cumprimentos

pelo seu

an;ve�

Educadora Karmensita
e Robson Silva Cardoso,

" da Laguna Agência de

, Viagens, estiveram em

Gramado, conferindo as

novidades da FESTURIS,
Feira Internacional de
Turismo de Gramado

Maycon Cardoso,
em companhia dos
filhos Guilherme
e Davi, amanhã,
13, festejarão o

aniversário dela.
Lembrando sempre
que o querido
casal dotou Laguna
e região com a

melhor pizzaria,
agora funcionando

para almoços no
fim de semana
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A segunda-feira, 8, foi
de cumprimentos para o

.. engenheiro Edson M�rio da
Rosa, o conhecido Edinho,

da Casan, que brindou

aniversário naquela data, ao
lado da esposa EIi e do filho

Júnior, que vem ganhando
destaque na advocacia da

cidade e região

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 12 DE NOVEMBROpE 20211 9 .�

Karine (Souza) e G,abriel
Marega, simpatias em
pessoa, comemorando os 18

anos de um feliz casamento.
Na fotocom o herdeiro Heitor

, E ainda ...
I> Fiéis da praia do Mar Grosso, lembrando sempre que a

missa na Igreja de Santa Terezinha do Menino Jesus, aos
sábados passou para às 19h15.
I> Trocando de idade na quinta-feira, 18; o advogado
Rodolfo Vieira de Oliveira.

I> SociedadeMusical UniãodosArtistas, jáestá anunciando
o seu tradicional recital de fim de ano, exatamente para
o dia 27 de novembro, às 20h no Centro Cultural e Social

Santo Antônio dos Anjos. Estão sendo comercializadas
cotas de patrocínio nos valores de R$ 100, R$ 300 e R$ 500,
para cobrir os custos, certamente.

I>- Nosso sempre desembargador, Carlos Prudêncio,
circulou pela cidade no último dia 4.

I>- Osmar Mendes Thomás, muito ligado e com grande
participação na igreja católica de Laguna, aniversariou no

último dia 5.

I>- A Cáritas Diocesana de Tubarão, amanhã, 13, domingo,
14,das 9h às 17h e segunda-feira, 15, das 9h às 12h, promoverá
no Salão Paroquial de Taquaruçú, em Pescaria Brava,
interessante bazar solidário, vendendo roupas €i calçados.
I>- Entre os dias 22 e 27 deste mês, acontece a

reinauguração do Lalinda Salão de Beleza, no Mar Grosso.
O espaço recebeu um novo layout com projeto assinado

_

pela arquiteta RenataMartins.
�

REGULARIZE-SE
t1..::ElI!!d<lmemb AmIbil;;.nt<llt
,�(l)feti:l" dei 1tofl::,�e"t0 de Esgcto
D� derAlllÍQ de &tl1<oçw Amlllienkfi ibbio

@ Fone (48) 3644-4293

� contatotelbblo.com.br

@)http://www.ibbio.com.br

Rua CoroneL Fernandes Martins.

nQ 259. SaLa 102 - Centro I Laguna

MÉDICO VET;ERINÂRIO
PRESI!!NTEE NO LOCAL

H
SOMOS PIONEIROS EM OFERECER O

SERViÇO DE PRONTOATENDIMENTO
E MONITORAÇÃO DO PACIÉNTE 24

HORAS EM NOSSACIDADE - LAGUN�
OS PETS E SEUS FAMlllAS MERECEM
ESSE CUIDADO .

•
'

O
MAR GROSSO J lAGUNA

vital.hospitalveterinario
www.hospitalveterin�riovital.com.br

" (48) 99666.3838
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'Concursos
PREFEITURA
DETUBARÃO
A Prefeitura de

Tubarão, por meio da

Fundação Municipal de
Desenvolvimento Social,
anuncia a realização
de um novo Processo

Seletivo, que tem por
objetivo o preenchimento
de 12 vagas destinadas
à contratação de
cuidador para serviço
de acolhimento
institucional. Para
concorrer a uma

das oportunidades
'ofertadas, é neeessário
que p candidato possua'
escolaridade em nível
médio completo. Ao ser

contratado, o profissional
� deve exercer funções
em jornadas de 40 horas
semanais, 'referente a

remuneração mensal 'no
calor de R$ 1.407,48,
acrescido de R$ 450,06
correspondente ao

auxílio-alimentação.
Os interessados em

participar <do Ptocesso

Seletivo, podem se

inscrever de forma
eletrônica até as 16h do
dia 22 de novembro,
por meio-

....
do site da

empresa Coriscam. .
O

pagamento da taxa. no

valor de R$ 60,00, deve
ser efetuado até o dia
23 de novembro. Como
forma "de classificação,
os' candidatos serão

avaliados mediante

aplicação "de prova
objetiva, na data prevista
de 5 de dezembro, às

15h, em local e horário
a serem divulgados
posteriormente. A prova
terá duração máxima de
duas horas e. consistirá
em 25 questões que'
envolvem ,a� disciplinas
de.português, matemática
e conhecimentos

específicos. De acordo
com o edital de abertura,
o Processo Seletivo terá
validade durante um àno,
com possibilidade de
ser protiogado por igual
período.

Telefones Úteis
ACIL .48-3646-0336
CDL. .48':3644-0405
Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan .48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE .,. .48-3647-0446·
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118
Defesa Civil. .48-996601054
Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso ; (48)3647-7781
Delegacia de Polícia Cívil.. : 48-3646-0469
Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089
Disk Denúncia 181
Epagri .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/ 48-99660-2393
Guincho .48-3644-4698
Hospital 48-3646-0522
IGP .48-3647-7808
IPHAN 48-3644-1144
PolíciaAmbiental. .48-3647-7880
Polícia Militar... 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal.. 191
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. 135
Procon .48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326
Vigilância Sanitária � .48-3644-1229

,

HaVagas
- AÇOUGUEIRO;
-ATENDENTE DO SETORDE FRIOS E LATICÍNIOS;
- ATENDENTE NO SETORDE HORTIFRUTIGRANJEIROS;
-ATENDENTE DE LOJAS;
-AUXILIARDE COZINHA;
- AUXILIARDE EXPEDIÇÃO;
-AUXILIARDE LINHADE PRODUÇÃO;
- CHAPISTADE LANCHONETE;
-COPEIRO;
- COZINHEIRO EM GERAL;

.

- EMPREGADO DOMÉSTICO NOS SERVIÇOS GERAIS;
- MOTOFRETISTA;
- MOTORISTADE cAMINHÃo;
� OPERADORDE CAIXA;
- PIZZAIOLO;
- TRABALHADORNAPREPARAÇÃO DE PESCADOS;
- VENDEDOR INTERNO;
- VENDEDOR PRACISTA.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento marcado

previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

Esportes
CRICIÚMA NA SÉRIE B

o
Ao vencer o Paysandú,

por um a zero, em Belém
do Pará e beneficiado com

a derrota do Botafogo,_
da Paraíba, -' por 3 aI,
para o Ituano, o Criciúma
EC garantiu o acesso

à Segundona (série B)
do próximo ano, com o

domingo tendo sido de festa

para os torcedores do Tigre.
Novorizontino

'Em destaque, também, o
acesso a série B do Grêmio

RUA DUQUE DE! CAXJAS, 115 • CINTRO • LAGUNA

Fone/fax: (48) 3844.193·0
Novorizontino, de Novo Horizonte (SP), onde atua o meio-campista lagunense Anderson

Rosa, o Dinho.
Hercílio Luz

Por outro lado, ao perder em casa para o Juventus, o Hercílio Luz deu adeus pra a

próxima fase da Copa Santa Catarina e o sonho de disputar a Copa do Brasil do ano que
vem. Agora é pensar no Estadual de 2022, claro, buscando o reforço do elenco.'

lialeGG
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, nO 119 483644-04.73
Bairro Progresso· Laguna/Se 99610-4100

galego.madeiras@holmail.cQm . c..WJe ROG'OAl4lIiteto

Lá vem o nosso eterno e querido Barriga Verde FC, que tantas glórias trouxe e deixou para
o nosso futebol. Em destaque, uma das formações do Periquito, em 1939, logo passados
82 anos.Aqui aparecem Roberto Francalacci, Nildo, Paladine, Bacha, Duque, Armando,

Zequinha, Mauro, Luluca, Aranha e Salame.
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muitos
acessórios que
despertam os

olhares do público
feminino

vendedora
dos

que a

Priscila
Santos

Domiciano passa
grande parte dos
seus dias. Natural de
Jaguaruna, filha de
Andrea dos Santos
e Elias Domiciano,
a focalizada de 27
anos conta aos leitores um pouco mais sobre sua rotina, os desafios e alegrias de trabalhar

nesse segmento. Há dois anos e meio atuando na área de vendas, Priscila elenca os requisitos
essenciais para quem está no meio: "Ao meu ver é preciso muita simpatia e carisma. São

dois pontos essenciais para despertar a atenção do cliente no processo de compra". Sobre
o maior desafio, captar o que a pessoa está à procura é o maior deles: "É preciso fazer uma

rápida leitura sobre o seu perfil e qual o interesse e a partir de então conduzir e apresentar as

opções disponíveis". Atendendo em torno de 20 pessoas por dia, número que dobra durante

a temporada, ela procura organizar seu dia entre o trabalho e outras atividades: "Acordo por
volta das 6 horas. Vou para o treino e no período da manhã organizo possíveis compromissos
que tenho para cumprir. Começo a trabalhar na loja às 14 horas, onde sigo até à noite". Quando �

questionada sobre o que mais lhe satisfaz na atividade que realiza, pontua: "A oportunidade
de conhecer novas pessoas e o entrosamento e parceria que tenho com a equipe com a qual
trabalho. Adoro o que faço". Nas horas de folga, a vendedora procura se dedicar aos seus

passatempos prediletos: "Gosto de conhecer novos lugares, estar na companhia dos amigos e

da minha família".

Santos Domiciano

Ainda pretendo - viajar muito

Meu sonho é - conhecer muitas culturas e

lugares diferentes

O que me tira do sério - injustiça e

mentira

Não tenho amuletos da sorte

O que mais gosto no meu trabalho é -

a oportunidade de ter contato com novas

pessoas todos os dias

Soltas
Pois não é que uma "multidão" de torcedores do Botafogo
apareceu no fim de semana! Na relação, Nelson Gomes

Mattos, Mario Mattos Carneiro,_Erlon da Rosa Fonseca,
Joaquim Vieira Domiciano e Marcelo Barreto Spillere da

.. Silva, entre uma dezena, vai .... E esses torcedores, até
�

divulgam a máxima de que "Tenha Fé em Deus". Pois é!

o ex-deputado
federal
Edinho Bez,
acompanhado
do jornalista e

'ex- secretá ri o
de Turismo, de

Laguna, Iberê
Aguiar Jacques,
no sábado, 6, foi
o entrevistado do programa Jóta Raulino e o Cidadão, pela Rádio Hits, FM

87,9 e que aparecem na foto, aliás quando o Raulino fazia a entrega do Troféu
Boto Pescador, até mesmo em função do que o deputado trouxe para Laguna
e região. Presentes ao programa, o presidente do MDB local, Antônio tuíz
dos Reis e o grande arnlqo do Edinho em Laguna, Hilário Pereira, o conhecido
Conde.
A registrar ainda que na noite passada, o Jóta acompanhou o rotariano dr. Aldo
Massih, o inteligente radialista Onildo Correa e o empresário Júnior Martinho,
no programa Conversa de Botequim, com Antônio Rodrigues, pela UNI1V.

Agora, para tratamento de saúde, Raulino deixará de apresentar o programa
por algumas semanas, com a certeza de que logo voltará. Com certeza!

Pelo que é ouvido nas rodas políticas da cidade, "teria
feito água" a licitação para contratar empresa para

.

conservar a iluminação pública de toda a cidade, hoje
no mais completo breu. A saber que as reclamações
são imensas. Fica pior ainda, quando se sabe que
mesmo sem ter os serviços, a população continua

pagando a conhecida taxa da Cosip. Aí não, né ô!!!!!

O comércio de Laguna, estará aberto amanhã,
13, das 8h30 às 17h, lembrando sempre que
segunda-feira, iS, é feriado nacional.

Projeto Internacional AtlantECO, depois de Belém do

Pará, Salvador e Rio de Janeiro, será apresentado na

Marina de Itajai, do dia 16 ao dia 19, contando com o

Veleiro Tara, da França e que em direção à Argentina,
passará pelo nosso litoral depois do dia 20 .

A cantora Marília
Mendonça, que faleceu
semana passada, esteve

em Laguna em 27 de
dezembro de 2016,

para um shows especial
do Hangar Summer

Festival e que rolou com

outras atrações até 2 de
fevereiro de 2017.

Heraldo Martins, o
conhecido Duca, ao lado
da mulher Terezinha
e demais familiares,
festejou aniversário na

última sexta-feira, 5.

..

� lABDRI\TÓRIO
..

..... LAGUNA
- ,:'

-

Novembro Azul
Mês mundial de combate
ao câncer de próstata.
Agende seu exame e previna-se

(48) 3646-0818 -I' 99843 ..94g�,.
_/laboré!toriolaguna

www.taborG;1tonolaguna.com.br
Dr. Francisco AUgWito B. Algarves

CRF·SC 13528
.

Mais de (O anos de dedicação
à sua saúde em Laguna

Dr. Nilson Algarves
CRF-$C 1028

Ora. Angela Maria B. Algarv�s
CR�·SC 1023
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OAB/SC: LANÇADAEM LAGUNACHAPADE CLÁUDIA PRUDÊNCIO'
Também foi conhecida a chapa para a subseção da cidade juliana

Candidato ao Conselho Federal, o atual presidente da

OAB/SC, Rafael Horn, esteve em Laguna na sexta-feira.S
para o lançamento da Chapa 4, liderada por Cláudia

Prudêncio. O encontro foi no Restaurante Ponto 10, na
praia do Mar Grosso. Horn, que posteriormente concorrerá
à diretoria da OAB Nacional, que há 30 anos não tem uni
integrante catarinense, também representou no lançamento
da advogada Claudia Prudêncio, candidata à presidência
da OAB/SC para dar sequência às transformações que
a instituição passou na atual gestão. Claudia é a atual

presidente da Caixa de Assistência dos Advogados
(CAASC) e as eleições no Estado ocorrem no próximo dia
25. Laguna tem um representante na chapa, tendo como

candidato ao Conselho Estadual da OAB/SC, o advogado
Leandro Schiefter Bento. -

A principal proposta de trabalho de Claudia é uma

OAB/SC sem cobrança de anuidade, por intermédio do
consumo da classe em empresas conveniadas (cashback),
além da instituição de um piso ético regional para a

advocacia, a triplicação do valor da tabela de honorários
da advocacia dativa, que conta com mais de 9 mil

profissionais em atividade no Estado, e a criação do SOS
Morosidade Judicial, um serviço online à disposição da
advocacia para monitorar .e cobrar agilidade da tramitação
dos processos judiciais em cada vara e comarca. Além

disso, dentre outras propostas, Claudia almeja aumentar

os 33 Escritórios Compartilhados para uso da advocacia,
criados na atual gestão, para as 51 Subseções da OAB/

SC, e implementar o Inova Lab OAB/SC, um laboratório
de inovação para fomentar novos serviços e criar soluções
para os desafios da profissão.
Inédita representatividade regional

A composiçao da chapa de Claudia tem

representatividade inédita, com lideranças da advocacia
de todas as regiões do Estado concorrendo aos principais
cargos de diretoria na OAB/SC, na CAASC e ao Conselho

Federal.
Candidatos à diretoria da OAB/SC

Presidente: Claudia 'Prudêncio (Florianópolis), Vice

presidente: Eduardo Mello (Florianópolis), Secretária

geral: Teresiriha Erbs (Blumenau), Secretário-geral
adjunto: Thiago Degasperin (Chapecó), Tesoureiro:
Rafael Búrigo (Criciúma), Tesoureira-adjunta: Caroline
Rasmussen (Florianópolis), Diretora-geral da ESA:

Fernanda SeB (Itajaí) e Coordenador-geral das comissões
de trabalho: Pedro Cascaes (Blumenau).
Candidatos a conselheiros federais por SC
Rafael Horn (Florianópolis), Pedro Miranda de Oliveira

(Florianópolis), Maria de Lourdes Bello Zimath - Tuty
(Joinville), Gisele Kravchychyn (Florianópolis), Rejane
Sanchez (Florianópolis) e Gustavo Pacher tJaraguá do

Sul).
Candidatos à OAB de Laguna
Presidente: Matheus Carpes Lameira.Vice-Presidente:
Patrícia Vieira Cardoso, Secretária-Geral: Jaqueline
Firmino, Secretária-Geral Adjunta: Daniel Sabino Araújo
e Tesoureira: Tatiane Yara Odebrecht.
Candidato ao Conselho Estadual

da OAB/SC por Laguna
Leandro Schiefter Bento.

-
--

CHAPA 2 COM VIVIAN DE. GANN
Lagunense Rodrigo Fernandes Pereira candidato a conselheiro estadual

É sabido também na cidade e claro por todo o estado,
que igualmente está registrada a chapa 2, liderada pelo
ex-presidente da OAB/SC, Tullo Cavalazzi Filho, com 'a

advogada atuante na área de Relações do Trabalho, Vivian
De Gann, de Florianópolis, sendo candidata a presidente da
OAB catarinense, Alceu Xenofontes Lenzi, de Blumenau,
como vice, José Luiz Berto, de Chapecó, secretário-geral,
Marina Nascimento-de Garopaba,secretária geral adjunta e

Alexander Santana, de Florianópolis, tesoureiro.
Candidatos a conselheiros federais por SC

Cleide Pompermaier, de Blumenau, Geyson Gonçalves,
de Florianópolis,Tatiana Kahlhofer, de Joinville, Fabio

Cadilhe, de Itajai, Daniela Zawadzki, de Chapecó, Rycharde
Farah, de Florianópolis.

A destacar, candidato a conselheiro estadual, titular, o
advogado lágunense, radicado na capital, Rodrigo Fernandes
Pereira.

Conceito Familiar
em Hospedar

(48) 9 8460-3421"
'
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CÂMARA: VEREADORES QUEREM SUSPENSÃO E ATÊ
-

.DEVOLUÇAO DE RECURSOS COBRADOS PELA COSIP
Na movimentada sessão de terça-feira, 9, da

Câmara de Vereadores de Laguna, foi aprovado, por
unanimidade, requerimento de autoria dos vereadores

Rhoomening Rodrigues, Luiz Otávio Pereira, Deise
Cardoso, Patrick Oliveira, Nádia Lima e Rodrigo
Bento, que sugere ao PoderExecutivo o cancelamento

da cobrança da taxa de iluminação pública e até a

devolução de valores cobrados referentes a setembro

e outubro,sem que houvesse a devida prestação de

serviços, aliás, cancelada desde 01 de setembro, com
o encerramento dos trabalhos pela empresa Mopen,
então contratada para tal.

Já no Grande Expediente,
o Vereador Eduardo Nacif Cameiro (PSL)

comentou sobre a prática do surfe em Laguna, através
do campeonato (sem citar os custos de R$ 30 mil

para o município), e parabenizou à nova diretoria da

entidade. O parlamentar disse que vai destinar parte
de suas emendas impositivas para a Associação de

Surfe. Ele também agradeceu ao secretário de estado

de Infraestrutura, Thiago Vieira, pelo empenho na

dragagem do rio Parobé.
O Vereador Hirã Floriano Ramos (MDB)

agradeceu aos servidores da prefeitura que

llJTIpanhavam a sessão. Lamentou que haja

prédios abandonados no Centro Histórico, e que falta
atividade do Iphan, no sentido de âmbito Federal, e
que precisa de intervenção, pois há dificuldades para
fazer a restauração, por ser um processo de alto custo.

É preciso que o Iphan dê explicação sobre a situação.
Também destacou a situação do condomínioHenrique
Paes, quemoradores foram sorteados, e que depois de
entregue, não é mais responsabilidade da prefeitura.
Aquele processo foi judicializado, hoje a prefeitura
não pode mais receber projetos habitacionais porque
não houve compensação social. Os problemas do
condomínio vêm desde 2018 e não de 2021, mas é

preciso fazer algo. Falou da questão do Ginásio de

Esportes.
O Vereador Rodrigo Bento (PL) comentou sobre

a presença do secretário municipal de Assistência
Social Enivaldo Torres Ramos, até para que ele possa
retomar à Câmara, com tudo resolvido. Também
comentou sobre um TAC, assinado em 2012 sobre

Educação Infantil, através da secretaria de Educação,
citando uma portaria 002/2021, que trata sobre vagas
oferecidas para periodo parcial (matutino e vespertino
e noturno). Na sua opinião, muitas pessoas estão
tendo dificuldades para fazer a matricula, em face
de problema que terão lá na frente, já que a portaria,

afumou, poderá interferir na matricula para crianças
em periodo integral. Encerrou sua fala comentando
sobre a conversa que teve como o responsável pelo
grupo Guglielmi, sobre uma praça no terreno no

loteamento. Há um TAC, regulamentando isso, e o

processo está parado na prefeitura, até porque todas
as recomendações foram propostas peloMPSC, e que
estaria faltando assinatura da prefeitura.

Ainda no Grande Expediente foi cedida a palavra
ao secretário de Assistência Social de Laguna,
Enivaldo Torres Ramos, que destacou as ações de sua

pasta, ressaltando a importância dos progrannas sociais,
através de atividades de qualificação profissional, e
a política nacional de Assistência Social, tais como

demanda espontânea e encaminhamentos diversos.
Esclareceu que desde o momento que alguém solicita
uma cesta básica até o encaminhamento para um

emprego, principalmente durante a pandernia.
Projetos votados
Projeto de Lei n. 0071/2021

De autoria do Poder Executivo, que autoriza
a outorgar cessão de direito real de uso de bens

públicos à Casan-Companhia Catarinense de Águas
e Saneamento, foi discutido e em segunda votação,
aprovado por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0074/2021
De autoria do Vereador Jaleel Farias (PSDB), que

altera o artigo 01 da Lei 2.185, de 28 de dezembro de

2020, foi discutido e em segunda votação, aprovado
por unanimidade.

Projeto de Lei n. 0073/2021
De autoria do Poder Executivo, dispondo

sobre a abertura de crédito adicional suplementar
no Orçamento Vigente da Prefeitura de Laguna, foi
discutido e em primeira votação, retirado de pauta,
conforme requerimento com pedido de informações.

Projeto de Lei n. 0075/2021
De autoria do Vereador Rhoomening Souza

Rodrigues (PSDB), dando denominação à via

pública, discutido e em. primeira votação, aprovado
por unanimidade.

. Projeto de Lei 0076/2021
De autoria do Vereador Rhoomening Souza

Rodrigues (PSDB), dando denominação a �a via

pública, foi discutido e em primeira votação aprovado
por unanimidade.

Conferência Nacional de Educação
�

LAGUNA TERA ETAPAMUNICIPAL
A Secretaria Municipal de Educação e Esportes de Laguna e o

Conselho Municipal de Educação - COMED ontem,ll, tomaram
público que realizarão aqui o CONAE MUNICIPAL 2021 C nas

próximas quinta,18 e sexta-feiras,19, contando com a participação
da população do município, em especial de toda a comunidade
educativa.

O dia 18 de novembro é o prazo limite para leitura e registros
das interações com toda a sociedade.

O encontro presencial para finalização dos relatórios da N
CONAE Municipal2021 será na sexta-feira, 19, das 8h às 12h, no
Auditório do CAlCo

Com o tema "Inclusão, Equidade e Qualidade: Compromisso
com o Futuro da Educação Brasileira", a secretaria Municipal de
Educação e o Conselho Municipal de Educação Laguna, promovem
em conjunto e de forma híbrida a etapaMunicipal daN Conferência

"cional de Educação (CONAE). Os eventos acontecerão com

limitação de pessoas e seguindo todos os protocolos de higiene e

distanciamento.
A CONAE é promovida a cada quatro anos e acontece na esfera

Municipal, Estadual e Nacional, sendo que uma etapa complementa
a outra. São objetivos da etapa Municipal da N CONAE, avaliar a

implementação do Plano Municipal de Educação - PME, analisando
o cumprimento das metas e estratégias estabelecidas, assim como os

avanços e desafios; além de conclamar a sociedade para participar
da elaboração e aprovação do novo Plano Nacional de Educação
2024-2034.

A secretária de Educação, Juliana Fagundes Luz, ao falar sobre
o assunto, disse que "estamos comprometidos com a qualidade da

educação, ciente dos desafios que a educação pública nos apresenta".
A CONAE 2021/2022 é um espaço aberto pelo poder público

para que todos possam participar do desenvolvimento da Educação
Nacional, da Educação Infantil até a Pós-Graduação. AConferência
Nacional de 2022 terá como tema 'Inclusão, Equidade e Qualidade:
compromisso com o futuro da educação brasileira' e será promovida
nos dias 22, 23 e 24 de novembro de 2022, em Brasília.

A Conferência Municipal de Educação precede a Conferência

Regional, a Conferência Estadual e a Conferência Nacional de

Educação. Ela tem caráter deliberativo e tem como missão iniciar
as discussões sobre o Plano Nacional de Educação (PNE), os

avanços e desafios para as políticas públicas educacionais e engajar
a população para a elaboração e aprovação do Plano Nacional de

Educação referente ao período de 2024 a 2034. A etapa municipal
irá apresentar o conjunto de propostas discutidas pelos participantes
à etapa regional.

A Etapa Municipal da N CONAE/SC deverá contar com

participação representativa das instituições federais, estaduais e

municipais, organizações, entidades, segmentos sociais e setores

localizados noMunicípio; de representantes dos poderes Executivo,
Legislativo e Judiciário sediados no Município; das entidades
de trabalhadores/as da educação; de empresários/as; de órgãos
públicos; de entidades e organizações de pais/mães e de estudantes;
da sociedade civil; dos movimentos de afirmação da diversidade e

dos conselhos e Fórum Municipal de Educação, os quais podem
acessar o Documerito Referência e registrar as contribuições por
meio dos formulários.

Eixos temáticos da IV ConferênciaMunicipal de Educação:
Eixo I. O PNE 2024 - 2034: avaliação das diretrizes e metas O

que será discutido nos subeixos:
I. Evolução das Políticas Educacionais de 2018 a 2022 -

Avaliação da evolução das Políticas Públicas, no âmbito da

Educação, desde a realização da última CONAE (2018) até 2022.
II. O Plano Nacional de Educação 2014 - 2024 - Avaliação

diagnóstica sobre as 10 Diretrizes e as 20 metas estabelecidas,
atualização sobre as atuais demandas.

III. O PNE 2024-2034 e a valorização dos profissionais da

Educação: formação, carreira, remuneração e condições de trabalho
e saúde.

IV. O PNE 2024-2034 e a Inclusão: acessibilidade, direitos
humanos e ambientais, justiça social, políticas de cotas, educação
especial e diversidade.

v. O PNE 2024-2034 e a equidade: democratização do acesso,

permanência, aprendizagem, e gestão do fluxo escolar.
VI. O PNE 2024-2034 e a qualidade: avaliação e regulação das

políticas educacionais, Base Nacional Comum Curricular - BNCC.
VII. O PNE 2024-2034 e a gestão democrática da escola pública:

participação popular e controle social.
VIII. O PNE 2024-2034: os limites e necessidades impostos por

crises que impactem a escola: educação em tempos de pandemia.
IX. O PNE 2024-2034: desenvolvimento da educação

profissional e tecnológica.
vil: Documentos para leitura prévia e captação de sugestões da

sociedade civil.
Eixo 2. Uma escola para o futuro: Tecnologia e conectividade a

serviço da Educação O que será discutido nos subeixos:
l. O PNE 2024 - 2034 na definição de uma escola para o futuro

que assegure o acesso a inovação, tecnologias, oferta de educação
aberta e a distância.

II. O PNE 2024 - 2034 na organização e construção de uma

escola para o futuro: garantia referenciais curriculares, práticas
pedagógicas, formação de professores e infraestrutura fisica e

tecnológica que permitam a ampliação da çonectividade, o acesso à
internet e a dispositivos computacionais.

Documentos para leitura prévia e captação de sugestões da
sociedade civil.

Eixo 3. Criação do SNE: avaliação da legislação inerente e do
modelo em construção

. L O PNE 2024 - 2034 na articulação do Sistema Nacional de

Educação: instituição, democratização, cooperação federativa,
regime de colaboração, parcerias público-privadas, avaliação e

regulação da educação.
lI. O PNE 2024 - 2034, políticas intersetoriais de

desenvolvimento e Educação, cultura, ciência, trabalho, meio

ambiente, saúde, tecnologia e inovação.
III. O PNE 2024 - 2034 e o financiamento da educação: gestão,

transparência e controle social.
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Perfil
�� LINDOMAR LUIZ
JUNIOR
Aos 13 anos, Lindomar Luiz Junior

começou a trabalhar na fábrica de jeans da

família. A função designada ao então pré
adolescente era lavar os carros da empresa.
Mostrando disposição, logo foi "promovido"
a office boy e assim, gradativamente, foi

adquirindo experiência e "know now" no universo dos negócios. Filho de Carolina
e Lindomar Luiz, o focalizado, que hoje está com 33 anos, possui especializações
em Marketing no Varejo (FGV) , MBF - Master Business Franshising (HSM) e é

graduado em Administração e Processos Gerenciais. À frente da gestão das

franquias O Boticário, Cacau Shaw e Lave Brands em nossa cidade, Juninho,
como é carinhosamente conhecido pelos amigos, recorda como tudo começou:
"Desde muito novo, meu pai sempre me incentivou a começar a trabalhar,
dividindo a jornada com a escola. Com isso já fui dando os primeiros passos para
uma vida profissional e de responsabilidades. Acredito que o empreendedorismo
sempre esteve presente na minha vida, tanto pelo fato de eu ter nascido em

uma família de empreendedores r quanto pela minha vontade e inquietude
para inovar e desenvolver, da qual com os passar dos anos e com a maturidade

r fui compreendendo melhor o meu perfil e me encaixando de acordo com as

oportunidades", explica. A transição na administração da loja de O Boticário, que
foi implantada na cidade por seus pais, aconteceu de forma desafiadora:

" É uma

empresa fantástica, e na visão dela, não basta ser filho de franqueado para assumir
a operação. Tivemos que passar por um processo de 18 meses indo regularmente
para Curitiba. Na ocasião estavam filhos como eu e seus pais. Foi um treinamento

para os pais aprenderem a começar a largar os negócios, e preparar os jovens
para o futuro da marca", recorda .. Quando questionado sobre o que seu dia a dia
tem de melhor, pontua:

"

Empreender é a arte de exceder a expectativa. É inovar,
proporcionar encanto através da novidade, é a visão com capacidade de enxergar
o que ainda não. existe. O empreendedorismo é a soluçao para muitos problemas
que temos hoje na nossa sociedade. Através dele, criam-se negócios, são gerados
empregos, integram e desenvolvem pessoas, nascem iniciativas de cuidado social

e ambiental, entre outros inúmeros benefícios". Dono de uma rotina intensa, Junior

procura conciliar seu dia de acordo com as demandas: "Gosto de acordar cedo. Acredito

que o melhor momento 'Para organizar e resolver o dia ê de manhã. Dedico todos" os
meus dias aos nossos negócios, nas noites'dividido entre' uma rotina saudável, para
cuidar da saúde e da mente, corici/iando com compromissos sociais". <

Sobre os desafios vivenciados no universo do empreendedorismo em nossa cidCíQe,
avalia: "Garantir que a empresa esteja .se adequando para os desafios do futuro.
A necessidade de mudanças estão cada vez mais rápidas, e isso exige que o gestor
esteja sempre atento para se manter atualizado e competitivo no mercado".Cdmo nem
tudo é trabalho, nas horas de folga, o empresário busca relaxar: "Sou apaixonado por
Laguna. São tantos lugares lindos e esse nosso estilo de cidade pequena litorânea me
encanta. Gosto de navegar e não perco a oportunidade de estar na companhia dos
meus amigos".

� As projeções para o futuro são as que todo empreendedor de sucesso

busca: fazer a empresa 'ser maior e melhor!

� Dois momentos me passam na cabeça. O primeiro foi a aprovação como
franqueado da Cacau Shaw, até por se tratar de uma empresa com critérios bem

rigídos para a seleção de novos franqueados e ainda, por que na época que entrei,
em 20) 2, fui o franqueado mais jovem do Brasil. E outra foi a aprovação no processo
sucessório do O Boticário. fO:oi algo muito importante na minha carreira. Trago esse

momento como um marco da minha trajetória profissional.
!,: �

�<D3�Descobri não fazmuito tempo, que não tem nada que traga mais
bem-estar para a vida de qualquer pessoa do que buscar Deus e dedicar a vida para Ele.

�Gosto muito de curtir a minha casa, lugar que encontro paz e tranquilidade.

� "Não adianta nada ser LUZ, se não iluminar o caminho dos
demais" (Walt Disney)

� Gosto muito de' viajar. Até .o. momento. ja tive a oportunidade de
conhecer ) 1 países.

,jJ'
mm�Acredito que a ignição que nos faz adquirir e realizar os sonhos e desejos de
consumo é através do trabalho e do crescimento profissional, e isto é o que eu mais quero.

� Continuar buscanda capacitação e desenvolvimento para mim e para aminha equipe, pois
parto do princípio que se eu me preocupar çom a plantação, os frutos.serão consequência.
�@� Entre as virtudes, comunicativo, espontâneo e extrovertido.
Os defeitos, cito mania de arrumação e impaciente.

.

l:i!ilm:íkBTenho dois hábitos rortes na minha vida. Um deles é tocarviolão.Ouern me conhece
sabe que está sempre "pendurado" comigo. O.outro é fazer churrasco, hábito esse que me
trouxe para.secsóoo dà iniciativa AnitaBBQ, maior churrasco da história de Laguna.
G:!ID:!:mtlimmma Meu violão.

.II@

eneffcios d Assistência
Familiar. 5úlc4de pt1ftl -tDdb'sl ...

\

w"Ww.redeunipesca.eom.br 3644-.4048

JLKids Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente p'ublica!

ANA CLARA

SOUZA
MEDEIROS

completou dois anos

na terça-feira, 9. É
filha de Uriana e

André Medeiros.

JOAQUIM MENDONÇA MACAGNAN completou
seu primeiro aninho, com direito a festa para os

amiguinhos e familiares, organizado pelos pais,
HELE_N e EDUARDO MACAGNAN.
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DaU, banda gaúcha com base em Porto

egre, com sua habitual identidade que une

ções existenciais e reflexivas com uma

onoridade que combina rock, reggae, soul,
p e experimentalismo estará na cervejaria
guna Craft Beer, noMar Grosso, no domingo,
J véspera de feriado, a partir das 21h.
ormado porRodolfo Deon (guitarra, pad e voz),
eni Hx (baixo, teclado e voz) e Pedro Graeff

ateriaevoz),o trioprocuratransmitiroconceito
união entre o que é aparentemente diferente.
resultado é um repertório que é ora dançante
ora reflexivo, ora animado e ora experimental.
o feriado da Proclamação da República, 15, a
nda vai até Florianópolis, onde gravará uma

ssão acústica para a produtora Mandinga
úsica, que não será aberta ao público, porém,
taráembreve disponívelno canal daprodutora
nas plataformas digitais.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.
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Porcada Summer ganha novidades
para edição de retorno em 2022

Evento, marcado para 8 de janeiro, contará com backstage inédito

A retomada das festas de verão gera expectativas
entre aqueles que buscam entretenimento no

litoral SuL Tanto é que a corrida em busca dos

ingressos para a Porcada Summer 2022, uma das
festas que vão embalar a estação mais quente do
ano, já é grande. E, para atender ainda melhor o
público, a 20a edição contará com novidades na
estrutura montada na praia do Mar Grosso.
Para este retorno, a Porcada Summer ganhou
uma área inédita: o backstage. O espaço foi criado
com o intuito de deixar o público ainda mais

próximo dos artistas que subirão ao palco da
festa.A intenção é também oferecer um serviço
exclusivo.
"Quem opta pelo backstage terá a oportunidade
de ficar mais próximo dos artistas, além de uma
visão privilegiada do palco», comenta Lucas

May, um dos organizadores do evento.
Além de oferecer proximidade com o palco,

o backstage ainda oferece um espaço para
descanso, serviços de garçons, banheiros.":
exclusivos e acesso à área vip do evento. Outro
diferencial é que o espaço é open food e open bar.
Os ingressos estão disponíveis para a compra e o -

público também pode escolher entre pista, área
vip ou camarotes.
Shows de Lexa e Turma do Pagode vão embalar
evento

Toda a estrutura da 20a edição da Porcada
Summer é preparada seguindo

.

os protocolos
de saúde exigidos pelo Estado, garantindo a

segurança do público, destaca a organização.
Além das atrações [ocaís como Jeito Louco,
Nicolas -e Victor e DI Gazola, a Porcada Summer
2022 contará também\com shows nacionais de
Lexa e Turma do Pagode: "Estamos preparando
um evento de sucesso, para que possamos voltar

.

a curtir aenergia do verão», comentaMay.
....-'

oMix Choperia eRestaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery.

"'1\""."j�II'"'!JII'" Mais informações através dos telefones
36472202 ou 984532029.
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Amanhecer na praia do Mar Grosso,
pela lente do talentoso fotógrafo

Ronaldo Amboni.
Encaminhe sua foto para'

redator@jornaldelaguna.c.om.br
e participe!
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Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni l3atisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

lOx
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TesQul"a parll cerca vivll I gra1ft'
Tra1ftont1na

até lOx
sem

Poclallor do Cerca Viva
600W Tralllotltina

PROMOSETOR
DE JARDINAGEM
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